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AS 9 CARTAS DE CRISTO. 

CARTA III 

Cristo retorna e revela Sua verdade 

 
Carta completa 3/áudio em espanhol. 

 
Como estas cartas apresentam uma dimensão espiritual e mental que 
transcende o plano humano de atividades e assuntos, serão melhor 
assimiladas se forem precedidas de um momento de quietude e relaxamento. 
Acalme sua mente, se possível, entrando em um estado de silêncio interior de 
pensamento. Só então, estando neste estado completamente receptivo, essas 
letras penetrarão no seu pensamento humano com a sua realidade. Meu 
ilimitado amor celestial me leva a voltar repetidamente para escrever à 
Humanidade com a intenção de que eles estejam finalmente preparados para 
recebê-lo. Possuireis o conhecimento que lhes permitirá transcender sua 
Humanidade e fundir-se com a consciência do Pai, que é a verdadeira 
consciência amorosa na qual todas as coisas generosas e preciosas são 
realizadas. Como já disse antes e quero reiterar, toda a minha missão na Terra 
foi movida pelo amor e destinada exclusivamente a ensinar a verdade da 
existência, porque sem este conhecimento não há esperança de redenção do 
árduo trabalho que a Humanidade tem de suportar. 
Sei que esta afirmação trará muito pesar aos seguidores sinceros e dedicados 
da religião cristã e àqueles que centraram a sua fé inteiramente na pessoa de 
Jesus, mas digo-vos a verdade, para que possam libertar-se da humanidade 
que impede você de compreender plenamente a verdade universal e 
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compreender a verdadeira natureza da condição espiritual humana que chamei 
de Reino de Deus, você deve se afastar dos antigos dogmas da salvação pelo 
"sangue do cordeiro", pela Trindade e outras crenças e venha com uma mente 
perfeitamente aberta e receptiva à Verdade da existência. Nenhuma outra 
salvação é possível. Deus não pode salvá-los, porque ao ignorar os fatos da 
existência, o homem continuará a cometer os mesmos erros terrenos até o fim 
dos tempos e assim criará sua própria doença e miséria, independentemente 
das crenças do homem sobre a salvação dos pecados. , esta é uma falácia 
humana, uma vez que a lei de causa e efeito é imponderável e é uma 
característica natural inerente e intrínseca da existência. Você não pode 
separar os efeitos da causa e não pode apagar a causa e ainda assim ter os 
efeitos. Em todos os níveis do ser, esta é a verdade. 
Você agora pode estar suficientemente avançado em seu pensamento para ser 
capaz de receber a seguinte verdade fundamental a respeito de sua existência 
terrena. A lei de causa e efeito, de semear e de colher, é o efeito visível do que 
vocês chamam de eletromagnetismo e ninguém que tenha conhecimento de 
ciência esperaria que Deus deixasse de lado as leis do eletromagnetismo, que 
são atividade, adesão, rejeição. Atividade, adesão, rejeição, movimento, 
atração e repulsão são os impulsos fundamentais da existência e da própria 
consciência humana. À luz da verdade espiritual de Cristo, as doutrinas perdem 
o sentido e são rapidamente eliminadas pela mente iluminada, que deu origem 
às suas formas visíveis de vida e são os únicos instrumentos ou ferramentas 
da Criação. São responsáveis pela formação da substância ou matéria e 
também pelo desenvolvimento das formas individualizadas e, finalmente, pela 
própria personalidade em todas as entidades vivas. 
Sendo estas Leis fundamentais para a sua existência individualizada, é 
impossível deixá-las de lado, portanto você não pode ignorar os problemas 
inerentes à sua existência individualizada e acreditar que Deus o salvará. Sua 
única esperança de escapar definitivamente da roda da experiência humana é 
reconhecê-los e admiti-los e então trabalhar minuto a minuto para transcendê-
los e, no final, fundir-se e tornar-se um em pureza de mente, coração e ação 
com a consciência do Amor Universal. , o Pai, que faz o trabalho amoroso. Ao 
mesmo tempo, à medida que você cresce no conhecimento da verdadeira 
natureza do Pai dentro e além de você e ao seu redor, você passará a ter uma 
fé constante que poderá invocar em todas as circunstâncias para obter 
inspiração, poder e elevação. diretamente do Pai que está dentro de você e ao 
seu redor. 
Vocês saberão que é realmente o Pai quem os apoia e os guia em direção ao 
Reino da Consciência do Amor-Pai. Você verá com muita clareza que, embora 
o Pai seja universal, ele também é individual para você. Ele conhece você, está 
ciente do seu pensamento e dos seus problemas. Dentro da consciência do 
Amor-Pai, as soluções perfeitas estão esperando para serem reconhecidas por 
vocês. Ao reconhecê-los, você estará livre da dor. Quando vocês são dois e 
estão dispostos a ouvir. Enquanto você não estiver disposto a ouvir, você 
nunca receberá plenamente a consciência do Pai-Amor. Vou lhe contar uma 
parábola: “Imagine uma criança que está gritando e esperneando, porque quer 
sorvete o tempo todo. Enquanto ele faz esse barulho, seu pai espera 
pacientemente na porta de seu quarto, para lhe mostrar que trouxe sorvete e 
frutas.” Você pode pensar que esta parábola é improvável, mas é verdade. As 
mães vão se lembrar dos momentos em que seus filhos ficaram com o coração 
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partido por alguma coisa, recusando-se a ouvir o que a mãe tanto quer lhes 
dizer, mas a mãe tem a solução esperando por eles assim que se acalmarem e 
enxugarem as lágrimas. 
Vejo o trabalho árduo das pessoas e seus choros e lágrimas, e minha 
compaixão é ilimitada. Você está sendo ouvido. Mas dentro do contexto da sua 
consciência atual, há pouco que eu possa fazer. Não consigo penetrar nos 
laços e correntes de seus anos de pensamento e ação ignorantes. Vejo a dor 
perpetrada nas igrejas, nas celebrações e nos púlpitos por sermões ignorantes. 
Vejo as nações e os seus povos a esforçarem-se arduamente para resolver as 
dificuldades que surgem dos valores, culturas e crenças religiosas tradicionais. 
Vejo as limitações em sua vida diária. A falta de satisfação de suas 
necessidades e de seus propósitos, e o sofrimento que emana de 
relacionamentos de todos os tipos. A consciência coletiva que emana do 
mundo é um miasma de medos, ressentimentos, raiva e turbulência emocional, 
de desejos apaixonados, vingança e exaustão entrelaçados com a compaixão 
e a determinação de elevar a consciência do mundo. Dedicação à busca do 
amor incondicional por parte daqueles que receberam inspiração e um certo 
grau de iluminação. Aproximo-me das pessoas que me ligam e trabalho com 
elas para aliviar a sua angústia, mas os seus esquemas mentais e crenças 
estão tão fortemente impressos nos seus cérebros que a minha verdade não 
consegue alcançá-los para trazer novos conhecimentos às suas mentes. 
Muitas pessoas ouviram, ainda que de forma breve e imperfeita, mas não 
tiveram coragem de aceitar novas ideias e falar com clareza. Além disso, não 
foi o momento ideal para cruzar as barreiras da consciência humana para lhes 
ensinar, mas agora é o momento. 
Você entrou em uma nova dispensação de frequências vibratórias que lhe 
permitirá ascender mais facilmente da materialidade da era anterior. Esta 
afirmação pode parecer estranha, mas existe um reservatório de conhecimento 
sobre energias que vocês ainda não começaram a compreender. Neste 
momento não existe mente terrena capaz de compreendê-lo, você só pode 
imaginar o espectro da energia, o que não é a verdade. Portanto, irá ajudá-lo 
se você puder aceitar minhas declarações, aceitando-as com os olhos 
fechados, porque elas são a Verdade. Você está entrando em novas 
frequências vibratórias específicas da consciência humana, o que lhe permitirá 
avançar no desenvolvimento espiritual-mental que descrevi na carta 1. 
Por ter divergido, devo reiterar: “Não há como escapar das Leis Fundamentais 
da existência. Aquele relacionado ao seu pensar e sentir, semear e colher, 
assim como você não pode escapar das leis do eletromagnetismo em seu 
mundo material, já que o eletromagnetismo é o impulso que produz a lei da 
semeadura e da colheita da mesma forma que o eletromagnetismo produz a 
forma dentro o campo fundamental das partículas energéticas”, e assim não é 
possível continuar acreditando no dogma cristão e também tentar seguir essas 
letras, porque o dogma sobre a salvação através da minha morte na Cruz, da 
Trindade, da ressurreição física da morte e da o uso do incenso e as formas 
fixas de oração são errôneos e os fatos que agora estão sendo apresentados a 
vocês nestas cartas são a Verdade. Os dogmas e as armadilhas sacramentais 
são o que poderia ser chamado de pretextos para ganhar a sua atenção e 
lealdade, mas obscurecem a Verdade dos meus ensinamentos, portanto estas 
cartas tiveram que ser escritas. 
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A única maneira de alcançar o mundo neste momento presente, quando ele 
está em equilíbrio para entrar em um novo design mental/emocional divino, era 
usar uma mente receptiva, obediente e desprogramada para receber a 
instrução e fazer o trabalho manual por Meu. Estas cartas oferecem o único 
meio pelo qual as pessoas encontrarão o caminho para a dimensão espiritual 
em que todo erro humano desaparece e apenas o Amor permanece. Qualquer 
outra coisa que possa ser dita é puramente racionalização e razão humana e 
isso não é verdade. As pessoas estão à procura de novas formas de resolver 
velhos problemas, especialmente na América, mas até compreenderem a 
verdadeira natureza da Vida, o ego e as leis da existência, apenas fortalecerão 
a atração do ego e a sua dor continuará. Lembre-se, ao registrar nas páginas 
seguintes, a Verdade simples que falei há dois milênios. Esta Verdade 
permanece constante e firme, portanto só é possível aprofundar a sua 
compreensão da Verdade, e não mudá-la. Você percebeu, ao ler as duas 
primeiras cartas, que tudo o que o povo da Palestina falou foi uma 
consequência direta de ter percebido a realidade da existência no deserto. 
“Que nada era sólido.” 
Lembrei-me que em meu estado transcendente, ao olhar para as rochas, areia, 
montanhas e água abaixo no Mar Morto, tudo parecia ser como um “cintilação 
de manchas” (cintilação): as rochas, areia, montanhas e água diferiam tanto 
quanto possível, um do outro simplesmente pela diferença na intensidade da 
“cintilação” (cintilação) das manchas e pela densidade aparente das manchas 
dentro do flash. Não há outra maneira de descrever o que vi quando estive na 
Terra para transmitir os fatos relativos à verdadeira substância da matéria, à 
estrutura e à construção aparentemente sólida do mundo. Na linguagem 
moderna, a “cintilação” das manchas provavelmente seria chamada de 
vibração de partículas. Talvez os dois termos pudessem ser combinados e 
descrever a realidade visível mais fundamental, como um flash de partículas. 
Isto transmite a sensação da incandescência luminosa na qual as partículas 
irão vibrar. 
Tendo dito tudo isso como uma introdução ao relatório de minhas atividades na 
Palestina, deixe-me levá-los a outro dia, há 2.000 anos, quando o sol brilhava e 
o céu estava azul claro e comecei a subir as colinas com meus discípulos na 
tentativa de recuar para descansar, meditar e orar, mas isso não ia acontecer. 
Tínhamos pensado em fugir, mas apesar de contarmos às pessoas as nossas 
intenções, primeiro alguns seguiram-nos e depois disseram a outros que íamos 
para as montanhas. Embora tenhamos implorado para que voltassem para 
suas casas, os poucos se transformaram em um grande grupo de pessoas que 
nos seguiam a alguma distância. Eles insistiram que eu falasse com eles. Você 
pode se perguntar por que eles estavam tão ansiosos para me ouvir. Por 
intuição eles sabiam que ele lhes falava palavras de vida. Sempre lhes mostrei 
a atividade do Pai ao seu redor e isso lhes deu esperança e os ajudou a ver o 
mundo com uma nova visão. Contei-lhes sobre o amor e eles se sentiram 
confortados. 
Foi por isso que pude dizer-lhes, sabendo que me compreenderiam e 
concordariam comigo: “Venham a mim, vocês que estão cansados e 
sobrecarregados, e eu lhes darei descanso. “Meu jugo é suportável e meu 
fardo é leve.” Eles sabiam que quando ele pronunciava estas palavras, como 
sempre fazia, estava comparando as regras e leis dos líderes judeus com a 
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Verdade que apresentava ao povo. Foi assim que o povo me implorou para 
ensiná-los: “O que eu poderia fazer senão sentar-me numa rocha acima deles 
e ensinar?” Eu estava determinado a que, vindo de tão longe para me ouvir, 
eles ouviriam algo, lembrariam disso e falariam sobre isso por toda a vida. Ele 
sabia que apesar de tudo que lhes havia dito sobre o Pai e o amor do Pai, eles 
ainda tinham medo de que Deus os rejeitasse. Embora tivesse tentado ajudá-
los a compreender que o Pai, de quem falava, não era o deus personalizado a 
quem adoravam. Ele sabia muito bem que eles estavam confusos. Embora eu 
lhes tivesse dito repetidas vezes que o Pai estava dentro deles, eles ainda 
estavam preocupados com a possibilidade de sofrerem punição do Alto por 
acreditarem em minhas palavras. “O que devo ensinar a eles naquele dia?” Eu 
perguntei ao Padre. Então notei as cabras e ovelhas pastando na colina sob o 
cuidado atento do seu pastor e a mensagem para aquele dia entrou na minha 
mente. 
Levantei-me e gritei para que minha voz pudesse ser ouvida no fundo da 
multidão: “Vejam essas ovelhas e cabras pastando nas colinas. As ovelhas 
estão num lugar e as cabras em outro. Considere as ovelhas. Eles são 
pacientes e pacíficos um com o outro. Mesmo quando estão espremidos em 
um canto do cercado. Pastam tranquilamente, nunca reivindicando terras que 
não são suas, deixando a grama curta, mas não danificada, permitindo que a 
grama se recupere depois de passar por ela. O mais importante é que ouçam a 
voz do pastor, pois ele cuida de levá-los para os melhores pastos e dormir com 
eles à noite para que não sejam ameaçados ou atacados por cães ou ladrões!” 
“Vejam as cabras, como elas sobem e saltam sobre pedras e entram em locais 
difíceis ou perigosos. Eles arrancam arbustos e folhagens das árvores. Se não 
fosse pela sua utilidade para o homem, não haveria lugar para eles senão 
ficarem amarrados o dia todo ou serem banidos para o deserto. Olho para 
vocês aí embaixo e sei que entre vocês há muitas ovelhas e que também há 
muitos cabritos entre vocês! 
Houve alguns murmúrios raivosos, mas geralmente as pessoas diziam umas às 
outras: “Vocês são, vocês não são”, brincando e provocando umas às outras 
gentilmente, apontando para as cabras, rindo e balançando a cabeça. Foi bom 
vê-los rindo e continuei: “vocês conhecem as ovelhas pelas suas casas, pela 
forma como tratam os vizinhos e como são vistas por toda a comunidade. É 
também assim que as cabras são conhecidas. Eles podem ter muitos amigos! 
Houve um grande clamor da multidão. Não foi seguido por muitas risadas. “O 
pastor segue as cabras para cuidar delas ou elas devem cuidar de si mesmas e 
voltar sozinhas para casa à noite para serem ordenhadas.” Novamente a 
multidão riu e respondeu de diferentes maneiras, algumas muito engraçadas e 
inteligentes. “! E assim é com quem é ovelha e com quem é bode, quem é 
ovelha recebe a proteção do Pai, e quem é bode não, porque vai teimosamente 
seguindo seus próprios desejos todos os dias e possivelmente deixando um 
rastro de destruição. atrás." Diga-me: o Pai pode proteger aquele que é bode? 
A multidão ficou em silêncio, mas ouvindo com atenção. “Você dirá então que o 
Pai está zangado com as cabras e não quer protegê-las, ou dirá que, assim 
como o pastor cuida de suas ovelhas e cuidaria das cabras se elas permitissem, 
o O Pai ama as ovelhas e as cabras igualmente, mas não pode protegê-las 
igualmente por causa do comportamento natural das cabras!” “Considere 
também os hábitos alimentares de ovelhas e cabras. As ovelhas contentam-se 
em comer apenas erva, para a qual os seus estômagos estão perfeitamente 
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concebidos, mas as cabras comem tudo o que encontram, sem respeitar a sua 
constituição. É assim com as pessoas que não respeitam o alimento da sua 
mente. Por não ter um objetivo fixo ou um propósito claro, as cabras não 
reconhecem quando o alimento mental é prejudicial, nem as levam para onde 
não deveriam ir em suas vidas diárias, nem as direcionam para um mito 
prejudicial ou uma falácia perigosa. Andam sem rumo, recolhendo o 
equivalente mental de molhos, sapatos, pedaços de roupa velhos, folhas de 
cardo ou ervas daninhas, porque lhes falta bom senso. 
Um homem gritou para mim: “Mestre, e se uma pessoa for uma ovelha, 
cometer um erro e se encontrar numa situação difícil, o Pai irá abandoná-la?” 
Respondi com uma pergunta: “O que faz o pastor se uma das suas ovelhas cair 
num buraco ou num penhasco, ou se ficar presa em algum molho?” “Eu te 
direi”, “O pastor deixa o rebanho e vai rapidamente em busca da ovelha 
perdida e não a abandonará até que a traga de volta em segurança, assim é 
com o Pai” “Nem uma ovelha pode evitar cometendo erros de alguma forma.” 
ou de outra, mas tenha certeza de que o Pai responderá imediatamente ao seu 
pedido e o resgatará e se uma cabra começar a se comportar como uma 
ovelha e ouvir a voz do pastor então ela também estará sob o comando. 
proteção do pastor e será cuidado como as ovelhas. O mesmo acontece com 
você e com o Reino dos Céus, o Reino de Deus.” 
Ouviram-se várias vozes pedindo-me que lhes contasse o significado do Reino 
de Deus: “O que vos digo não é como o que ouvistes de qualquer profeta em 
qualquer momento. Não tente entender o que eu lhe digo pensando no que 
você ouviu de seus professores. Eles só podem repetir o que está nas 
escrituras e não têm conhecimento pessoal do Reino de Deus ou do Céu. Deus 
não habita em nenhum lugar, mas está em toda parte, assim como os céus e o 
ar acima de você.” “A Santa Palavra falou a Verdade quando disse: “Em Deus 
você vive, você se move e você tem o seu ser”. “Como o Reino de Deus está 
acima, ao redor e também dentro de você, você pode entrar no Reino de 
Deus.” As pessoas choravam impacientemente: Mas o que é isso? “É um 
estado de mente e de coração que é totalmente possuído por Deus Pai. 
Quando você está nesse estado, o Pai é a cabeça do corpo e dirige tudo o que 
você faz e toda a sua vida.” 
Algumas pessoas diziam resmungando: “Como é isso? É possível ser tão vazio 
de ego, de desejos egoístas, de inimizades, de raiva, de ciúme, de ganância e 
de ressentimentos, que só Deus fique no controle de sua vida? "mente e 
coração?” “E então o que acontece?” uma mulher perguntou: “Então você entra 
no estado de ser, que é ser dirigido por Deus que é totalmente lindo e glorioso. 
É amor; É generosidade; É cuidar dos outros como você cuida de si mesmo; 
Não é julgar, porque você aceita os outros como eles são, sabendo que eles 
também são Filhos de Deus e que estão igualmente sob os cuidados de Deus. 
É uma felicidade sem medida, impossível de descrever. É sentir alegria pela 
beleza do mundo. É vida sem limites e aumento de energia; É saúde e é a 
satisfação de cada uma de suas necessidades, antes mesmo de tal 
necessidade.” 
Por que os rabinos não nos dizem essas coisas”, disseram várias pessoas 
reclamando? “Porque só eu vi o Pai. Só eu sei como o mundo foi criado e as 
leis da existência, e porque sei todas essas coisas, basta vir e me perguntar e 
eu lhe revelarei tudo o que me foi dado. Em verdade vos digo: se acreditarem e 
compreenderem ao tentarem colocar em prática a minha palavra todos os dias, 



 7 

serão salvos da tribulação que a humanidade suporta. Você sofre porque não 
entende como foi criado, nem os verdadeiros propósitos para os quais nasceu. 
Vocês nasceram para serem filhos e herdeiros do Pai, mas dão as costas a 
toda a Glória do Reino e procuram encontrar prazer nas coisas terrenas. 
Enquanto você fizer isso, você nunca encontrará o Reino de Deus. “Você não 
entrará no Reino dos Céus.” "Como vamos entrar no Reino? Eu já te disse. 
Você entrará no Reino dos Céus quando se arrepender de tudo o que é em seu 
coração e mente. Quando você levar seu mal ao Pai e pedir perdão e força 
para ser purificado de seus maus pensamentos, palavras e ações e finalmente 
se livrar deles. Então você pode ter certeza de que está no caminho para 
encontrar o Reino dos Céus. 
Ao conseguir isso, você verá que sua atitude em relação aos outros muda, pois 
o Pai faz em você sua obra de amor. Você será libertado das correntes e laços 
dos maus desejos e ações que anteriormente o prendiam e o mantinham cativo 
no mundo. Mais do que isso, você entenderá que o Pai supre todas as suas 
necessidades. Uma mulher gritou: “Tenho uma necessidade agora, Mestre. 
Estou com fome." As pessoas riram, mas então várias vozes se juntaram 
dizendo: "Estamos com vocês há muitas horas. Vocês nos fizeram andar e 
andar, antes de concordarem em nos ensinar. Nós lhes mostramos que somos 
boas ovelhas. ." "Você não vai nos ajudar a saciar nossa fome? 
Percebi que eles estavam dizendo a verdade e senti profunda compaixão por 
eles. Eles me seguiram, não apenas para curar, mas também porque queriam 
conhecer a verdade tal como me foi dada pelo Pai. Ele lhes disse que o Pai 
supria todas as suas necessidades. Esta seria uma oportunidade para mostrar-
lhes o poder da fé e o poder que é Deus. Eu lhes mostraria que nada é 
impossível quando você realmente acredita como eu acreditei e percebi. 
Chamei meus discípulos para mais perto e pedi que verificassem se alguém 
tinha comida. Eles encontraram um menino com pão e peixe e trouxeram para 
mim. Fiquei em silêncio, afastado da multidão, contemplando o pão e o peixe, 
sabendo que eles nada mais eram do que Deus-Poder-Espírito, a substância 
de toda a matéria tornada visível. Eu sabia que Deus-Poder-Espírito era 
ilimitado e poderosamente ativo em Minha consciência. Ele sabia que a 
natureza do Pai é uma necessidade de satisfação.. 
Enquanto bendecía o alimento sentia o poder fluir através da minha mente, 
corpo e mãos, e sabia que o osso da gente seria saciado. Não sabia disso, 
simplesmente sabia que assim seria. Deixo os alimentos e os conto aos 
discípulos que os deixam. Esteja sempre absolutamente seguro para que todo 
o mundo coma o quanto for necessário. Vamos começar e passar a comida à 
medida que ela se multiplica até que toda a comida esteja alimentada e cozida. 
Portanto, há uma variedade destas coisas e foi demonstrado que através da 
vibração das “motas”, a ciência das suas partículas, como consequência das 
imagens/movimentos que são poderosamente dirigidas, disciplinadas, 
impulsionadas pela energia da Mente /Consciência e muito mais Os limites 
únicos da natureza amorosa do Padre no mundo, seus limites que colocam a 
mente do ser humano no que ele é, estão em perfeita harmonia e unidade com 
a Consciência Universal do Padre. Aunque hubier será obscuro entre as 
pessoas e meus discípulos, quando as pessoas recebem comida desta forma, 
elas não entendem como vivem suas vidas. Só podemos concluir: “Que esta foi 
a melhor época em que vivemos!” . Então eles confirmaram sua crença que eu 
era Fiho  eu era o Filho de Deus. 
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Em outra ocasião, senti a perda de uma árvore nas águas de Betestá, rodeada 
pelas pessoas que ali viviam e entes queridos para que fossem curados como 
se estivessem, e vivessem para ver a vida e a saúde destes É sugerido: “Como 
podemos ter histórias tão boas?”. Pretendo recentemente entender o poder do 
fe. Nos evangelhos afirmamos que eu disse: “Que se um homem tuviera la fe 
del tamaño de una semilla de mostaza, podría mover montañas”. Esta 
afirmação é uma interpretação incorreta do fato de que eu realmente revelei 
que meus discípulos e os evangelistas ouviram o que ensinaram quando foram 
ensinados na Terra. Se alguém tuviera a fe del tamaño de una somilla de 
mostaza, o que isso significa? ¿Como se pode medir a fe de tal maneira?, 
¿Qué es fe?: É um poder de convicção total na mente, poseyendo a mente e 
não pode ser algo assim. O facto que surge da necessidade de criar em algo, 
porque esta criação servirá às suas propostas de algún modo, pode ser 
poderoso e forte, mas nunca pode ser estimado no fundo de um conceito de 
tamaño. 
A creencia é ainda mais forte. A creencia é fruto do seu óleo e lógica, porque 
há oído e é convencionado que onde há oído ou é verdade, temos uma 
creencia profunda no que foi ouvido. Você cria o que é verde. Você cria uma 
maneira total e completa, que insatisfaz qualquer contradição. Constantemente 
digo às pessoas: “¡Cree, que recibiréis y recibiréis”. Sem embargo, eu sabia 
que seria quase impossível que as pessoas já tivessem perdido a vida para 
realizar milagres, puesto que explicasse a verdade como fuera, seguisse sem o 
intenso conhecimento de que me foi dado no deserto, mas agora ao relatar em 
alguma medida A história da minha fazenda na Tierra, na Palestina, é com o 
intuito de que seu leitor possa compreender e compreender o conhecimento 
que perdurou minha iluminação. Minha intenção é a do seu conhecimento. 
Saber algo de oídas, é o que se olha de alguém, mas não se pode comprovar 
realmente que mar é verdade. O conhecimento é quando você diz algo ou 
quando você lê algo e, portanto, o que você ouviu ou leu agora foi descoberto 
de maneira lógica e realista com todas as coisas de conhecimento e 
relacionadas em sua mente e pode compreendê-lo e criá-lo de maneira realista 
e lógica. Novas informações são convertidas em conhecimento. 
Você sabe que o que agora sabe é verdade. Tenha um sentimento de 
convicção. Até agora, alguns de seus filhos foram mantidos em Jesucristo, mas 
foram como crianças caprichosas. Ver isso tem sido parte disso e é intolerante, 
sem embargo mantido com grande parte disso. Porém, enquanto for 
necessário, dependerá de Jesus se a tarefa será realizada. Mas, na realidade, 
muito do que criei e que recebeu o recebimento de Jesus, ainda não foi visto 
propriamente como Jesus, o que se tornou visível abaixo da forma das coisas 
pedidas. Embora esta seja ingênua é muito importante para você ser feliz, se 
você for capaz de se apoiar no caminho espiritual para a perfeição, você deve 
agora alcançar um nível mais profundo de conhecimento verdadeiro da relação 
entre a mente e o material. Se for este o caso, as pessoas morrerão na sua 
religião e serão presas na miséria da condição humana. 
Quando estava na Tierra dije la Verdad a la gente, mas era constantemente 
mal interpretado. Quando na verdade me refiro à árvore, é: “Esta é uma árvore 
grande. Cresceu desde a somilla mais pequena que se poderia imaginar ved 
do tronco enorme das ramas e da sua frondosidad. Este é um enorme aumento 
na perda de uma pequena semente. “¿Como encontrei isso?”, “Como faço toda 
a madeira da árvore e a folhagem que enfeito?” ¿Não é o crescimento desta 
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árvore obra do Padre, tanto quanto a cura que ocorre nas pessoas trancadas 
acima?". “Os questionamentos: “¿qué es una semilla. Posso decidir? “não, não 
podéis, mas os dire: “É uma pequena entidade de consciência de consciência. 
É o conhecimento da consciência daquilo em que alguém se converterá. É um 
fragmento de consciência sacado da consciência criativa divina. É um 
fragmento do poder do procedimento do poder da Mente del Padre, el cual al 
ser plantado na Tierra e regado pela lluvia empezará a vestirse a si mismo do 
material visível do posee conhecimento no fundo de seu interior. Este 
conhecimento é verde, é firme, é forte e constante. Esta autoconsciência 
incorporada na semente é uma convicção de consciência. Todas as formas de 
vida surgem desta autoconsciência única, de uma convicção de consciência. 
Esta convicção de consciência, é aí que separa a camada inanimada e as 
rochas de todos os que vivem e crescem sobre a faz da Terra”. 
“Não há convicção de consciência ou conhecimento de identidade, não há 
crecimiento. A consciência entre a terra e as rochas é permanente porque está 
em forma latente, então se eu gostaria de criá-la, gostaria de saber como fazê-
lo, gostaria de saber que a semente da mostaza conhece seu identidade e que 
eu poderia ter algo que gostaria de fazer e se gostaria de deixar no meio disso. 
a mente de uma semente, o plano aperfeiçoado com visões de nossos objetos 
mais sensíveis e tem mais a ver com tudo que pode ser criada e realizada com 
perfeição, percebe-se que esta semente passará pela vida propia que em 
breve se manifestará diante da vida e do poder, com toda segurança mova as 
montanhas de vistas para frente, as montanhas que você percorre na estrada e 
você não precisa subir até onde quiser. Montahas que em momentos de 
imprudência e mau pensamento habéis criaram vosotros mismos”. 
“Se você entendesse sozinho a Criação e a existência, você poderia viver uma 
vida de total liberdade, sem limites e com alegria transcendente. Procurei a 
compreensão e pouco a pouco verifiquei que a compreensão se halará. Llamad 
à porta do Universo que dá acesso a Deus, à Consciência Universal do Padre e 
finalmente a porta se os abriga e halaréis a entrada aos segredos do Mundo. 
Tan solo credo e recibiréis”. Então os registros eram sempre: “Mente singela e 
coração puro, essas coisas podem ser realizadas. Os malvados podem 
prosperar durante um tempo como se fossem reis e ejercitos saqueadores e 
outros, amontonando a iniquidad en sus mentes. Se lhes for permitido trabalhar 
durante um período de tempo, a doença poderá surgir, mas no final irá 
desmoronar-se e o resto do mundo cometerá insultos contra os nossos 
números. Portanto, se você quer saber o que procura, examine suas 
motivações. Perdas que simplesmente surgem de uma fonte egoísta de 
conforto ou conforto e que acabam sendo destruídas, trancadas e mortas. “Y 
Yo te digo a ti, que lees estas palavras: ¡que nadie se atreva a negar la Verdad 
que digo hasta que ellos também hayan mandado o caminho de auto renúncia 
que anduve Yo en la Tierra y que hayan alcanzado la misma union con el 
Padre e as alturas do conhecimento e a compreensão indiscutível que poso 
Yo!” “Assim que você deixar tudo isso, não há necessidade de esquecer a 
verdade que você conhece, caso contrário você não poderá contê-la e se unir a 
mim para ouvi-la. “Hasta ese momento descanse em paz e nada de almoço 
que qualquer homem saiba que você ignora”. “Com que frequência através do 
mundo as pessoas se abraçam com muito gosto, por sua alta moralidade e por 
serem os princípios do bom comportamento do viver diário mais perfeitamente 
formulados?”. Sin embargo añaden rapidamente que se beben descontar as 



 10 

histórias dos milagrosos pode fazer com que contos de aberrações de leigos 
naturais não sejam possíveis. Esta classe de pensamento emergente impedirá 
o progresso futuro no desenvolvimento científico e espiritual daquilo de que a 
mente humana é capaz. De hecho no vine à Tierra para apresentar uma nova 
religião ou um código moral superior ao que Moisés deu en los diez 
Mandamentos. 
Minha proposta foi traçar uma nova percepção de Deus como Criador e a 
compreensão da existência na sua. Deste conhecimento surge uma nova forma 
de vida. A atividade correta tem a ver com a minha missão neste terceiro 
mundo, reconhecer que os milhões que vocês estão fazendo são mais que 
capazes de ser um ser humano medíocre neste momento. Sem embargo, 
contos milagrosos a serviço do exemplo daqueles que podem alcançar o futuro, 
enquanto as mentes das pessoas estão totalmente imbuídas do verdadeiro 
conhecimento da existência e estão ambiéns, pela fé, pela meditação e pela 
oração, totalmente entonadas e imbuidas da Vida Universal/Conciência do 
Amor. Significa realmente que há água quando nossos discípulos embarcam 
para atravessar o lago. Se você ler a narrativa bíblica deste incidente, deverá 
saber que meus discípulos já me ensinaram neste momento. Bem-vindo à 
oportunidade de separar todo contato humano, afastar-se dos problemas, para 
poder entrar em meditação profunda, permitindo que minha consciência se 
alicerce na dimensão universal da Consciência de Deus. Enquanto estudava 
neste estado espiritual, que trasciende a consciência humana, todo 
conhecimento físico desaparecia e fut elevado em êxtase dentro da Corriente 
Universal e supe que a Vida Universal é tudo. A vida será a realidade da minha 
vida e tudo isso será sempre mutável, transitório da vida universal que é visível. 
Super, sentindo que eu era a vida misma e que me introduzi na consciência da 
vida mais além da consciência terrestre, se tracendi os olhos que governam 
meu ser físico e você não se aplica à carne e ao sangue do meu corpo 
humano . Anhelaba moveu-me neste novo estado transcendente e eu vi sair da 
cueva flutuando. Você coloca seus discípulos no lago e eles ficam em paz. Se 
eu não chegasse ao fundo da água, teria que entrar em contato com novas 
pessoas com humanos normais, mas neste caso, encontrei água debaixo 
d'água. Sem embargo, hoje eu estava naquela condição na qual eu sabia 
plenamente que eu mesmo era a vida individualizada e por tanto meu corpo era 
banido pelo poder da vida que seguia aligerando e modificando a estrutura 
atômica do meu estado físico. Você tem que entender que você pode pensar 
sobre o estado da consciência humana e a ascensão na compreensão 
transcendente da Vida Universal, quando a consciência pessoal está separada 
da condição corporal e totalmente financiada pela Consciência Universal do Pai, 
você tem que ter suas dimensões totalmente diferentes do ser. 
A consciência humana pode receber inspiração da Consciência Universal do 
Pai, mas a inspiração recebida está entrelaçada com a condição humana e 
muitas vezes mal interpretada, por causa do conhecimento que é controlado 
pelo cérebro e por alguns dos órgãos mentais. processos em sí. Por favor, 
perdoe a inspiração que você recebeu que foi contaminada e distorcida pelas 
notícias coletadas de forma descontrolada. Portanto, que o estado de 
percepção e compreensão transcendentes surge, emerge da condição física 
que não é controlada pelo cérebro, não há influência sobre o estado de 
percepção transcendente que é verdadeiro em si mesmo, não é controlado ou 
afetado pela crença humana Está num estado onde realmente é o detrimento 
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da manifestação e da existência visível, onde está na dimensão humana onde 
é criado que é a existência. É neste estado de clara consciência que os 
milagros não são mais do que a parte normal da lei universal. 
Antes de continuar com esta narração de Minha vida na Terra, vocês devem 
saber que tudo o que existe no Universo é um estado de consciência particular 
e individual que é visível. Ele disse que descendo do meu estado de 
consciência do Amor Universal hoje, com o fim de experimentar novas Minhas 
vidas na Terra que segue impresa de maneira imborrável em meio à energia da 
consciência do Mundo em sí, ela ressuscitou hasta el momento da sua Criação. 
Devemos compreender que quando já tenho o meu coração na Palestina, já 
perdi toda a minha vida. Había cumplido Mi siión, por tanto que me ciandocijar 
na Luz, que é o Amor Universal, Vida, Beleza, Harmonía, Felicidade e Ecstas y. 
Mo-verse entre diferentes níveis de consciência, é fácil ou agradável de atribuir, 
é apenas uma das minhas missões na Terra que já não vivi completamente 
quando estou na Palestina, porque é necessário preparar-me para a Nova Era, 
é um passo simples. nova existência individualizada na Terra. Você pode 
entender o que decide por causa da inconveniência desta situação, se tiver 
uma memória profunda da tristeza que experimentou em sua vida e tiver 
reações se a incompatibilidade de nível de tensão estiver presente e você a 
tiver experimentado. 
Se você pensar em algo suficiente, não terá que se preocupar com isso. Sinta 
a depressão e a ansiedade original para reviver algo em sua imaginação. Você 
pode estar separado das pessoas, porque percebe que há uma descida de sua 
posição anterior de equilíbrio feliz e pacífico, para experimentar mais vibrações 
e formas da baixa consciência que é criada no momento inicial de seu 
sofrimento. A mudança de nossas mentes indica uma mudança em nossas 
energias conscientes. Uma vibração de consciência proporciona uma elevação 
mental, emocional e física que faz você se sentir feliz. Um pouco da sua 
energia consciente deprimirá o funcionamento de todo o seu sistema e você 
sentirá a influência da depressão ou pelo menos de algum otimismo de que 
será avisado. É assim que vocês explicam a existência do Universo que 
manifesta as diferentes frequências de vibração das partículas energéticas da 
consciência. Ao mover as frequências você obtém ou diminui o seu nível e 
também as estruturas físicas e visíveis se manifestam em diferentes níveis de 
energia e têm uma mudança nos padrões e aspectos mentais e emocionais. Ao 
descer do meu estado de consciência para voltar a entrar nas condições dos 
meus tempos na Terra, me movi tão sozinho pelo meu Amor pela Humanidade. 
Há 2.000 anos, os cristãos viveram novamente o trauma da minha crucificação. 
Algumas pessoas incluem aquelas que experimentaram a sensação de que 
isso é mais do que uma resposta moralmente histórica àquilo em que acredito. 
As pessoas ficam entusiasmadas até um ponto semelhante ao frenesi que 
imaginam a angústia do meu sofrimento antes da minha morte. Sua gratidão 
emocional pelo que causou o estado físico do Congo. Isto é o que escrevi num 
dia de São João e ele veio especialmente para ler sobre a minha crucificação e 
decidir que você deveria abandonar todo o drama que se refere ao lembrete 
deste dia. Morí e isso foi para mim uma libertação maravilhosa É hora de as 
pessoas acordarem de seu longo, longo sono e compreenderem a existência 
como ela realmente é e a verdade. Com a Sexta-Feira Santa, ano após ano, ao 
longo dos séculos, um estado de ser de consciência traumática foi criado e 
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contaminado ao longo do Mundo, tão longe da dimensão espiritual da 
Consciência Criativa Universal como o inferno está do Céu. 
Agora que escolhi reviver Minha vida na Terra na pessoa de Jesus, através da 
mente de quem recebe Minhas palavras, a fim de ajudar o mundo a entrar em 
uma nova fase de desenvolvimento espiritual/mental, peço àqueles que podem 
receber minhas palavras. palavras, que parem com esta prática de recordar a 
minha morte e exercer a abnegação física durante o jejum da Quaresma, para 
comemorar os meus 40 dias no deserto. Como você deve perceber a partir 
desta narrativa, meu tempo no deserto foi de grande alegria e bênção de 
espírito. Muitos eventos de grande significado espiritual ocorreram pouco antes 
da minha morte, que são exemplos magníficos das grandes Leis Cósmicas em 
ação na sua dimensão de existência. Agora estou lhe dando um breve relato 
desses eventos importantes, porque meu propósito é iluminar completamente a 
sua mente e dar-lhe um conhecimento além de qualquer conhecimento 
recebido por qualquer outra pessoa no seu Universo.  
Se você tiver que preparar seus discípulos para a minha morte, se você se 
aproximar deles, você terá um problema terrivelmente difícil. Muito tempo pode 
conter o sentimento e a escuridão. Pensar que fui crucificado como criminoso 
comum era repugnante, inexprimível e era difícil perder a visão. Eu fui 
chamado para me seguir e deixar para trás suas vidas que foram bastante 
prósperas. Habían já tem suas famílias e suas casas para reavivar suas vidas 
ao Meu redor e do meu Trabalho. Se tivesse sido enorgullecido de meu retorno 
pelas cidades. Habían esteve disposto a socializar com meu amigo e a 
conhecer como meus discípulos, a pesar do rechaço e da dura crítica de 
líderes religiosos, o que é mais, me amaban e me respeitei tanto por minha 
forma de viver minhas próprias lições, como por la He curará tantas pessoas 
com compaixão e, ao confortar seus entes queridos, acreditará 
verdadeiramente o será Filho de Deus. ¿Como você pode entrar na cruz do 
Filho de Deus?, esteja preparado. Aumente o espaço com cada pergunta. Era 
impensável. Sentindo que um tremendo vazio os protege. Um vácuo além de 
vidas e uma enorme cratera na Terra onde pisaban e uma vasta extensão de 
instabilidade e uma falsa proposta dentro de seus mismos. Não temos medo de 
contemplar minha quase crucificação que Eu falei. Você destruirá tudo em que 
acredita com tudo em seu coração. Portanto, meus discípulos sofrem forte 
resistência e locuacidade quando pretendem dizer algo e afirmá-lo e vocês 
sabem que isso nunca pode acontecer. A empresa que se opõe a certas 
reivindicações negativas será, em última análise, obrigada a aceitar os seus 
argumentos e a aceitar externamente que tal reivindicação pode ser possível. 
Digo que depois da minha morte voltarei a ver-vos e espero continuar o 
Trabalho que empreendi. 
As dores e as discussões que suscitei nos meus discípulos também me 
afetaram profundamente. Não foi uma tarefa fácil ir a Jerusalém, onde o Meu 
destino me esperava. Mais do que tudo, perguntei-me se estaria à altura deste 
grande desafio à Minha resistência. Eu seria capaz de transcender a condição 
física e entrar na consciência do Pai Universal e lá permanecer até morrer? 
Houve momentos em que fiquei profundamente assustado com a provação, 
mas não ousei revelar meu medo aos meus discípulos, então comecei minha 
viagem final a Jerusalém com sentimentos fortemente confusos. Por um lado, 
eu estava cansado de curar, conversar e ensinar pessoas que ouviam de boca 
aberta, sem entender nada do que eu tentava lhes dizer. Eu pensava que meu 
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conhecimento permitiria que as pessoas saíssem de sua miséria e pelo menos 
fizessem contato com o Pai e vislumbrassem o Reino dos Céus. Não houve 
evidência de tal despertar espiritual, mesmo entre os meus discípulos. Minha 
decepção e sentimento de fracasso me deixaram feliz por deixar a vida terrena 
pela existência Gloriosa que eu sabia que me aguardava após a minha morte. 
Ao mesmo tempo me perguntei: como resistiria à dor da crucificação? 
Ao longo da Minha missão, vivi num estado de espírito mais ou menos 
consistentemente pacífico, frequentemente exaltado com pensamentos fixados 
na consciência amorosa do Pai, Autor de todo o ser, sabendo que só tinha que 
pedir o que pedisse, e isso se manifestaria rapidamente. Eu poderia manter 
minha equanimidade quando fui levado perante o conselho e levado à minha 
crucificação? Quando me pregavam na cruz, com o peso pendurado nas mãos, 
porque isso estava dando origem a dúvidas e medos, o nível normal das 
minhas frequências de consciência foi reduzido. Eu estava sendo reduzido às 
frequências da consciência do plano terrestre. Mais uma vez fui vítima da 
minha antiga agressão que me incitou a atos irracionais, que eu nunca teria 
contemplado antes, quando estava em meu estado anterior de total harmonia 
com a consciência amorosa do Pai. 
Minhas dúvidas e conflitos foram exteriorizados em Minha vida, como emoções 
e impulsos humanos que contrariavam a Lei Cósmica do Amor. Primeiro 
ocorreu o episódio da figueira. Eu estava com fome e fui até a árvore sem 
esperar encontrar frutas porque não era época de figos. Vendo que a busca era 
infrutífera, amaldiçoei a figueira. 24 horas depois, ele havia murchado até as 
raízes. Foi uma experiência terrível. Foi a primeira vez que minhas palavras 
causaram danos a alguma coisa, mas demonstraram claramente aos meus 
discípulos o poder do pensamento. Para o bem ou para o mal, mostrei-lhes que 
quanto mais evoluída espiritualmente é uma pessoa idosa, maior é o impacto 
das suas palavras no ambiente. 
Aproveitei a oportunidade para mostrar aos Meus discípulos que me comportei 
sem pensar, como faz o homem ou a mulher comum que, tendo grandes 
esperanças, não consegue o que deseja. Geralmente reagem com raiva, 
lágrimas e até palavras duras que podem ou não ser uma espécie de desejo 
ruim ou de xingamento de quem lhes negou o desejo desejado. Eles já tinham 
visto por si mesmos o que a Minha maldição tinha feito à figueira. Agora você 
deve compreender que, embora uma forte convicção possa lhe conceder 
qualquer coisa que você possa desejar ou imaginar, você também deve estar 
constantemente consciente de sua própria condição emocional e mental. Eles 
não deveriam guardar rancor dos outros, mas deveriam perdoar rapidamente, 
caso contrário poderiam causar muitos danos àqueles contra quem se 
ressentem, que lhes seriam devolvidos no devido tempo como a colheita de 
sua semeadura, além do mais, de acordo com você planta você colhe. Eu 
sabia que o que tinha feito à figueira inevitavelmente voltaria para mim de uma 
forma ou de outra. Levei meus discípulos ao templo. Muitos anos se passaram 
desde que estive lá e eu sabia que minha visita serviria para estabelecer os 
acontecimentos que levariam à minha crucificação. 
Algumas pessoas me reconheceram e atendendo aos seus pedidos comecei a 
ensiná-las. Mais pessoas se reuniram e os agiotas se reuniram e começaram a 
reclamar. Seus gritos e reclamações em voz alta quebraram minha linha de 
pensamento enquanto eu ensinava. De repente fiquei com raiva. Havia aqui 
pessoas sinceras que me cercavam querendo ouvir palavras de Vida, que logo 
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eu não conseguiria lhes dizer e havia os agiotas que viviam vendendo gado 
para sacrifícios que não faziam bem ao povo. Esses homens apenas trouxeram 
dívidas e miséria ao povo. Senti o sangue subir à cabeça e, empurrando as 
mesas, derrubei-as, espalhando o dinheiro, e expulsei do templo os homens de 
coração duro que só pensavam em dinheiro. 
Então houve uma tremenda comoção de gritos e berros. Alguns lutaram para 
arrecadar o dinheiro. Os agiotas me amaldiçoaram, denunciando-me como 
mau ou como se eu tivesse feito o trabalho de “Belzebu e milhares de outros 
demônios”. Os sacerdotes, os fariseus e todas as pessoas que valorizavam 
muito os sacrifícios do templo vieram correndo juntos para descobrir a causa 
do barulho e da confusão. Ao ouvirem o que os agiotas disseram, ficaram tão 
magoados com as minhas ações que lançaram-se em vociferantes 
condenações e lamentações contra mim para impressionar os sacerdotes. 
Cada um superando seu parceiro. Fazendo protestos cada vez mais altos para 
mostrar seu horror pelo que eu tinha feito. Nunca antes tal coisa tinha sido vista 
no templo, mesmo aqueles que já tinham me ouvido ficaram chateados com 
minha intenção e se perguntaram: Que tipo de homem eu poderia ser? Eles 
estavam agrupados, em pé, observando os acontecimentos. Quando foram 
abordados pelos sacerdotes e pelos fariseus que os persuadiram de que eu 
estava tentando destruir tudo o que eles acreditavam, pregando um deus falso 
totalmente diferente do que tinham ouvido nas sinagogas. Os sacerdotes 
transmitiram a sua raiva desenfreada ao povo e convenceram-no de que o meu 
pecado também os contaminaria se insistissem em ouvir as minhas loucuras. 
Gradualmente, o povo convenceu-se de que eu era uma influência maligna e 
que deveria eliminar-me, antes que eu pudesse perturbar a paz do país e 
provocar a ira do governador romano sobre todo o país da Palestina. 
Meus discípulos, envergonhados do que eu havia feito, saíram silenciosamente 
de cena e se esconderam entre os becos a alguma distância do templo. Mais 
tarde, quando voltaram para onde eu estava, mostraram claramente que 
estavam profundamente chateados com minhas ações. Eles se perguntaram se 
eu tinha enlouquecido ou enlouquecido profetizando minha morte e depois 
fazendo exatamente as coisas que provavelmente a causariam. Foi nesse 
momento que Judas, que nunca abandonou verdadeiramente as suas crenças 
judaicas, começou a duvidar de que eu fosse o Messias. Afinal, ele ensinava o 
povo há três anos e não houve diminuição do domínio romano. Três anos e o 
povo não estava nem perto da felicidade que eu lhes prometera e agora 
parecia que eu estava prestes a tornar-me um perturbador da paz, trazendo a 
ira de Roma sobre as suas cabeças. 
Ele descobriu que o sumo sacerdote judeu queria se livrar de mim e por isso 
ofereceu seus serviços para identificar minha pessoa quando necessário. 
Quando chegou a hora de celebrar a Páscoa com meus discípulos, planejei 
jantarmos juntos em uma sala grande. Eu sabia que seria a última vez que 
comeria comida na Terra. Não desejo voltar profundamente à consciência 
daquela noite. Senti grande tristeza por deixar meus discípulos, que tão bem 
me serviram. Com a minha tristeza todos os meus medos e conflitos voltaram. 
Passei por momentos de profunda pena emocional de mim mesmo. Senti que 
ninguém entendia tudo o que tentei fazer pelo meu povo e o sacrifício que 
estava disposto a fazer por eles. João estava contando de forma vívida a 
história da última noite dos israelitas no Egito antes de fugirem para o deserto. 
Falou das instruções de Moisés ao chefe de cada família, para matar um 
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cordeiro sem defeito, cozinhá-lo de uma certa maneira e com o sangue pintar 
as vergas das habitações israelitas, porque naquela mesma noite os anjos 
viriam matar os filhos primogênitos e o gado dos egípcios. Com grande 
entusiasmo recordou o alvoroço dos egípcios, que acordaram e encontraram 
os primogênitos de cada casa cobertos de sangue. Ninguém foi salvo. Era o 
tipo de história horrível que rejeitei por não ter valor para a pessoa que buscava 
a verdade espiritual mais elevada. 
Perguntei-me: "O quanto meus discípulos realmente entenderam quando falei 
com eles sobre seu Pai Celestial e Seu Amor por toda a humanidade? Como 
eles puderam ficar entusiasmados com o pensamento dos anjos, matando os 
primogênitos dos egípcios, quando lhes foi dito com total clareza que Deus, o 
Pai, era Amor? Mas os judeus sempre se preocuparam em derramar sangue 
para expiar os seus pecados. Até Abraão, o fundador da nação israelita, estava 
convencido de que deveria levar o seu único filho para o deserto, matá-lo e 
oferecê-lo como sacrifício a Deus. Um pensamento pagão e repugnante. 
Pensei nos sacrifícios de animais no templo. Amando todos os seres vivos 
como eu amava, essa prática era uma abominação para mim e agora eu 
estava prestes a ser levado à morte, porque ousei falar as palavras da Verdade 
e quando considerei o quão pouco havia conseguido em transmitir meu 
conhecimento, Perguntei-me: por que me foi confiada tal missão? Senti um 
espasmo momentâneo de ressentimento e raiva entrelaçado com meus 
sentimentos habituais de Amor, então esses homens, com algum cinismo, me 
perguntei: Que memória eficaz eu poderia deixar para eles trazerem de volta às 
suas mentes todos os meus ensinamentos quando eu não estivesse mais com 
eles?. 
Se você pudesse esquecer tão rapidamente todos os meus ensinamentos 
sobre o Amor do Pai e desfrutar da horrível história da Páscoa. Enquanto eu 
ainda estava na sala com eles, o quanto eles se lembrariam de quando eu 
morri como um criminoso na cruz, a mais ignominiosa das mortes? Então me 
ocorreu que se o derramamento de sangue os comovesse tanto, eu lhes daria 
sangue. para Para me lembrar com essas reflexões irônicas, peguei um 
pedaço de pão, parti, passei aos meus discípulos e disse-lhes que o comessem. 
Comparei o partir do pão com o futuro partir do meu corpo e pedi-lhes que 
repetissem o partir do pão e sua distribuição, como forma de lembrar o 
sacrifício do meu corpo para levar-lhes a Verdade, a verdade sobre Deus e a 
verdade sobre Vida. A verdade sobre o amor. 
Percebendo que eu estava com um humor estranho, pararam de comer, 
ouviram, pegaram o pão e comeram em silêncio. Então peguei minha taça de 
vinho e passei para eles, dizendo que cada um deveria beber dela, pois era 
símbolo do meu sangue. Que em breve seria derramado porque ousei trazer-
lhes a Verdade da existência. 
Percebi que minha voz quebrada emocionou alguns deles. Sobriamente cada 
um tomou um gole e depois passou o copo para quem estava ao lado, mas 
ainda assim não disseram nada. Eles perceberam que ele estava falando sério 
e não toleraria mais discussões. Então eu disse a eles que um deles me trairia 
secretamente. Eu entendi seus motivos e sabia que ele era uma peça 
necessária na futura sequência de eventos. Ele estava simplesmente 
cumprindo o papel que sua natureza o incitara a desempenhar. Eu sabia que 
ele sofreria muito e senti compaixão por ele, mas guardei esses pensamentos 
para mim mesmo ao mencionar que um deles me trairia. Eu disse a Judas para 
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ir rapidamente fazer o que tinha que fazer. Os discípulos reviveram imaginando 
se esta seria realmente a última ceia deles comigo. 
Houve muito sofrimento emocional, questionamentos e até recriminações por 
tê-los levado a tal armadilha. Novamente eles se perguntaram: o que fariam da 
vida depois que eu partisse? Novamente perguntaram-se: que posição teriam 
na Comunidade se eu fosse crucificado? Eles seriam objeto de ridículo, 
disseram, argumentando. Ninguém jamais confiaria no que eles disseram 
novamente. Profundamente entristecido pela sua resposta egoísta à minha 
situação, assegurei-lhes que não precisavam temer pela sua própria segurança. 
Eles me abandonariam e não haveria nenhuma ligação entre eles e a minha 
crucificação. 
Sugeri-lhes que, após a minha morte, se dispersassem e voltassem para a 
Galiléia. Pedro ficou profundamente comovido e reagiu com veemência, 
negando que algum dia me abandonaria, mas é claro que o fez. Neste 
momento de minha própria necessidade, ainda me encontrava com total falta 
de compreensão, até mesmo resistência, depois de todo o amor que sentia 
pelos meus próximos e por tudo que desejava realizar por eles. A única 
preocupação deles era o que aconteceria com eles. Não houve nenhuma 
palavra gentil, nenhuma oferta de ajuda, nenhuma angústia pela minha 
provação. Quanto tempo durou o coração humano! Pensamento. Quantos 
séculos dolorosos teriam que passar antes que a humanidade pudesse ir além 
da sua própria dor e sofrimento para talvez sentir um lampejo de amor e 
compaixão por outras pessoas infelizes que se encontravam numa situação 
pior do que elas! e assim, embora profundamente desapontado e até magoado 
pelas suas reações egoístas, também os compreendi. Procurei dar aos meus 
discípulos coragem para enfrentar o futuro e garantir-lhes que estaria sempre 
com eles, mesmo quando isso estivesse escondido da sua vista. 
O trabalho que ele empreendeu seria promovido a partir da vida que está na 
outra vida. Eu não os deixaria sozinhos. Eles conheceriam e sentiriam minha 
presença, e isso os confortaria. Eu disse a eles para guardarem as lembranças 
do tempo em que estive com eles. Eu os avisei que haveria muitos que 
continuariam com o conhecimento que lhes foi dado, mas que haveria pessoas 
que procurariam acrescentar a voz da tradição e da razão aos meus 
ensinamentos. Minhas palavras seriam tão distorcidas que o final não revelaria 
mais a Verdade original que eu trouxe ao mundo. Quando eu disse a eles que 
isso iria acontecer, eles ficaram chateados e até em pânico. Fiquei aliviado ao 
ver que meus ensinamentos não foram em vão. Afinal, eles não caíram em 
ouvidos totalmente surdos. Eles me pediram para contar mais, mas levantei as 
mãos e disse “isso foi tudo que pude dizer”. 
Neste momento senti como se tivesse dito tudo o que sempre quis dizer 
enquanto estava na Terra. Que meu discurso com os homens havia sido 
cumprido. Tudo o que eu desejava profundamente era isolar-me em silêncio e 
encontrar a paz e o alívio do contato com meu Pai. Saímos da sala de jantar e 
caminhamos até o Monte das Oliveiras, mas o humor dos meus discípulos era 
de conflito interno, medo e dúvida. A maioria partiu para se juntar aos familiares 
e amigos, que celebrariam a sua própria Páscoa. No jardim havia uma pedra 
especial no formato de uma pequena caverna. Eu gostava de me refugiar do 
vento dentro dele, então sentei e chorei, procurando um caminho para a 
harmonia exaltada que eu havia desfrutado anteriormente. Eu sabia que 
quando me sintonizasse com o Amor do Pai, meus medos se dissolveriam e eu 
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estaria novamente em um estado de confiança completa e absoluta, cheio de 
paz. 
Ao sentir o poder do Amor entrar em Mim e tomar posse de Minha consciência 
humana, bem como a força para suportar o que estava por vir, ele tomou conta 
de meu coração. Seria capaz de permanecer no Amor e dar Amor aos outros 
até ao fim?… e assim foi. Não tentarei nem mesmo entrar no estado de 
julgamento e crucificação. Não tem importância. Quando finalmente morri na 
cruz e meu espírito se retirou do meu corpo torturado, fui elevado a uma Luz 
radiante e inefável. Fui envolvido pelo calor e conforto do Amor como nunca 
havia experimentado antes. Ele tinha uma sensação de elogio envolvente, uma 
certeza poderosa de um trabalho bem executado, de êxtase na Força Universal 
para continuar o trabalho, e de alegria e êxtase, que está muito acima de 
qualquer coisa que a condição terrena possa conhecer. Entrei em uma nova 
maneira de viver maravilhosamente bela, mas ainda estava descendo em 
consciência para manter contato com as pessoas que havia deixado para trás. 
Eu poderia me mostrar para quem fosse sensível o suficiente para me ver, 
porém a história do Tomás, que supostamente colocou os dedos nas minhas 
feridas, é um absurdo. 
Meus discípulos não sabiam que eu havia combinado secretamente com José 
de Arimateia que, após minha morte, ele levaria meu corpo para seu próprio 
túmulo não utilizado, onde o ungiria de acordo com o costume. Antes do pôr do 
sol, quando a noite caía e todos em Jerusalém observavam o Shabat, ajudado 
por dois servos de confiança, a cavalo, ele carregava meu corpo secretamente 
durante a noite e por caminhos escondidos durante o dia, até uma encosta nos 
arredores de Nazaré, na Galiléia. , lá e ajudado pela minha família, se seguisse 
minhas instruções encontraria uma pequena caverna escondida que me dera 
abrigo das tempestades e das pessoas quando eu era um jovem infeliz e 
rebelde e estava insatisfeito com o mundo. 
José prometeu-me que encontraria a gruta seguindo um mapa que lhe dei e 
que a abandonaria após outro embalsamamento. Eu reconstruiria a pequena 
entrada para bloqueá-la completamente de intrusos. Lá meu corpo descansou 
livre de desconforto. “Foi dito que meu corpo ressuscitou dos mortos.” Que 
absurdo inventado pelas mentes terrenas, por aqueles que não souberam 
explicar satisfatoriamente a minha morte na Cruz, como malfeitor! Que 
necessidade eu teria de um corpo terreno para continuar a existir na próxima 
dimensão? Como pode um mito tão ridículo persistir, mesmo no século XXI? 
Isto dá a medida da falta de compreensão dos cristãos, que aceitaram 
cegamente tal dogma até hoje. 
Pense nisso com cuidado. Tendo sido libertado de um corpo terreno e depois 
da minha experiência de êxtase e êxtase glorioso de passar para uma 
dimensão sublime de consciência universal, por que eu iria querer retornar à 
dimensão terrena para entrar novamente em meu corpo? De que serviria para 
o seu mundo ou para o Meu, se a substância física do meu corpo pudesse ser 
espiritualizada quando estivesse perfeitamente harmonizada com a consciência 
amorosa do Pai, quando eu ainda vivia na Terra? um obstáculo para minhas 
viagens subsequentes dentro dos reinos espirituais mais elevados? 
As coisas visíveis nada mais são do que uma manifestação de frequências 
vibratórias específicas na consciência, que produzem um “cintilação” (cintilação) 
de manchas ou partículas que dão a aparência de matéria sólida. Cada 
substância visível tem sua própria frequência vibratória. É apenas uma 
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mudança na proporção das vibrações. Produz uma mudança no aspecto da 
matéria, ao mudar as energias da consciência a aparência da matéria também 
muda, portanto foi possível para mim focar e baixar as frequências da minha 
consciência a tal ponto que minha forma se tornou visível para o humano olho. 
Eu poderia voltar para os meus discípulos e ser visto por eles e assim o fiz. Eu 
os amava mais do que nunca e devia-lhes todo o conforto e apoio que pude 
dar-lhes após a minha morte. Não só isso, era necessário dirigir o meu próprio 
poder para as suas mentes, a fim de lhes dar o ímpeto e a coragem para 
continuarem o trabalho que eu tinha empreendido. No entanto, quero que 
saibam que a consciência individualizada que ascendeu nas frequências 
vibracionais até os próprios portais da dimensão criativa universal torna-se luz 
individualizada. Uma consciência individualizada que não necessita de nenhum 
corpo para expressar e desfrutar tudo o que a Consciência Gloriosa pode 
conceber nos Reinos Espirituais superiores. É um estado de ser supremo e 
extático, sem nenhuma das necessidades, desejos ou impulsos 
experimentados por aqueles que não se elevaram totalmente além e acima do 
ego. Enquanto vive na Terra, sua mente permanece ancorada em certos 
parâmetros de frequências vibracionais. Trancado em um corpo que tem 
necessidades próprias. 
Se a sua consciência fosse verdadeiramente elevada além desses parâmetros, 
o seu eu terreno desapareceria. Quando eu estava preso em um corpo, eu 
também estava em grande parte confinado a esses parâmetros de frequências 
vibracionais e de consciência, além do mais, a imaginação por si só não pode ir 
além de suas experiências anteriores e, portanto, você está confinado ao seu 
passado, que você projeta em seu futuro, no entanto pouco a pouco vocês 
serão guiados por aquelas mentes que são sensíveis o suficiente para entrar 
nas dimensões espirituais mais elevadas e que podem ir além dos seus atuais 
limites de consciência. Eles registrarão para você aquelas experiências 
maravilhosas e aqueles estados de ser além dos seus, aos quais você mesmo 
pode aspirar. Desta forma você avançará em direção a níveis ou etapas de 
desenvolvimento espiritual. Cada passo traz uma visão mais elevada do que 
pode ser alcançado e a partir dessa visão um novo objetivo é formulado. Com 
esse objetivo sempre diante de você, você trabalha para se purificar da 
influência contaminante dos impulsos de adesão, de rejeição da existência 
terrena. Passo a passo você transcende o ego. Quando você transcende o ego 
e ele morre em sua consciência, você já está abundantemente vivo na 
consciência amorosa do Pai e encontra a realidade do Reino dos Céus em sua 
vida, dentro de você e em seu ambiente. Para permitir que você alcance essas 
alturas de amor, alegria, harmonia e extras, vivi, trabalhei e morri na Palestina 
e agora cheguei até você nestas cartas. Não deixe meu trabalho ser em vão 
nesta sesgunda vez. 
Ao ler estas páginas, pesquise, medite e agora para se inspirar você sentirá a 
resposta do Pai e se ouvir com atenção todos os dias, ouvirá a voz do Pai. 
Essa voz está sempre com você. Remova barreiras criadas por sua própria 
vontade. Abra-se para receber força, poder, inspiração e amor diretamente da 
consciência amorosa do Pai. Leia e releia essas cartas para que elas possam 
finalmente ser absorvidas pela sua consciência. Ao fazerem isso, vocês 
estarão viajando em direção à Luz e irradiando Luz para os outros. Essa luz 
não é luz como a da eletricidade, mas é da mesma natureza da Consciência 
Universal que descrevi para você em minha carta número um. Portanto, à 
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medida que vocês irradiam a Luz, a irradiação do Amor incondicional 
promoverá o crescimento espiritual e o desenvolvimento de todas as outras 
entidades vivas. Você desejará alimentar e nutrir. Você trabalhará para 
promover proteção, cura e educação. Você desejará ajudar no estabelecimento 
de uma lei e ordem amorosa, na qual todos possam viver em harmonia, 
sucesso e prosperidade. Você estará no Reino dos Céus. 
Ao mesmo tempo, não tenha muitas esperanças! À medida que forem tomadas 
medidas para apresentar estas cartas ao mundo exterior, haverá exactamente 
as mesmas recriminações, a mesma condenação, a mesma palavra de 
Satanás que houve quando ele ensinou pela primeira vez na Palestina. 
Coragem! Ore para ser corajoso. Aqueles que perseverarem até o fim 
superarão a confusão e a violência e descansarão na paz e na alegria do Reino. 
 
(FIM. Continua na carta 4) 
 


